

*Ich werde die wiedersehen,
die ich auf Erden geliebt habe,
und jene erwarten,
die mich lieben.*

Saint-Exupery

Mit schwerem Herzen nehmen wir Abschied von unserem lieben Mami, meiner Lebenspartnerin, unserer Grossmutter, Schwester, Freundin und ehemaligen Chefin

Heidi Schlüchter

11.7.1929 – 3.7.2017

Als Pionierin der Weiterbildung für Erwachsene war sie die Gründerin des KLZ, Kaufmännischen Lehrinstitutes Zürich, und hat dieses Institut mit Herzblut 55 Jahre lang geführt. Während dieser Zeit hat sie mit ihrem Team zehntausende von Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmern zu ihrem Ausbildungsziel geführt.

Nach längerer Krankheit verstarb sie im Pflegezentrum Stein am Rhein, liebevoll gepflegt von den Pflegefachkräften und umsorgt von der Familie, dem Lebenspartner und Freunden.

Wir vermissen sie schmerzlich, und ihre positive Kraft wird uns immer im Herzen weiter begleiten.

*Manfred Schlüchter
Susanna Schlüchter
Heinz Moser
Fabian Meisser
Walter und Margrit Mössinger
Martha Pietz
Toni Besio
Herbert Studer
Verwandte und Freunde*

Die Abdankung findet am Freitag, 14. Juli 2017, 14.00 Uhr, in der Stadtkirche von Stein am Rhein statt.

Traueradresse: Susanna Schlüchter, Espiweg 18, 8260 Stein am Rhein

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe, IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1 oder Postkonto 80-20400-1 mit dem Vermerk: «Im Gedenken an Heidi Schlüchter»